

Indianapolis den 12 Dec. 1940

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent Fred Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen.

Der Krankenbericht lautete wie folgt  
Fred Wegehofft war krank vom 14 Nov. bis 21 Nov und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt wieder gesund  
John Kivitt krank vom 1 Nov bis 22 Nov. und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund  
Dick Albker meldete sich krank am 9 Dec.

Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen.

Es wurde berichtet das ein Midglied aus Marion County zinsen thäte und es wurde die Frage gestellt ob es ein Midglied dieses Vereins bleiben könnte ein Antrag wurde gestellt und angenommen Dieses Aufzuschieben bis nächstes Monat Die Trusties berichteten 96.00 Zinsen Einnahme Da wieter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	34.50
Zinsen	96.00
Ausgabe	73.75

C. Brandt Sect.

Indianapolis 12 Dec. 1940

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president Fred Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows  
Fred Wegehofft was sick from 14 Nov. until 21 Nov and entitled to 1 week 5.00 sick benefit healthy again.  
John Kivitt sick from 1 Nov until 22 Nov. and entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and healthy again  
Dick Albker reported himself sick on 9 Dec.

This report was accepted and deferred for payment.

It was reported that a member from Marion County owed taxes and the question was posed as to whether he could remain a member of this Verein. A motion was forwarded and accepted to delay this until next month. Trustees reported 96.00 income from interest. Due to no further business we moved to payment of dues

Income	34.50
Interest	96.00
Disbursements	73.75

C. Brandt Sect.